

LOGROS Y PERSPECTIVAS

INGRID NASS DE LEDO

EDITORA

Al comenzar el volumen número 30 de nuestro órgano divulgativo oficial, recordemos que la Revista nació en el año 1989 sustituyendo a Acta Oncológica, desde ese entonces se han publicado y en forma ininterrumpida en sus páginas los trabajos más relevantes en las diferentes ramas de la oncología, y los 5 premios que cada dos años en nuestro magno evento otorga nuestra Sociedad, también publicamos los trabajos ganadores del Congreso de la Sociedad Venezolana de Mastología.

El camino recorrido no ha sido fácil, obstáculos superados a través del tiempo y actualmente dada la compleja situación que atravesamos pasamos a formato digital, logrando mantener nuestra publicación al día.

Con la implementación del acceso abierto conseguimos un buen impacto en la Red de Redes, manteniendo nuestra presencia en los principales índices bibliográficos, también recibimos el aporte de muchos trabajos de autores extranjeros quienes comparten sus experiencias con nosotros.

En la página Web de la Sociedad cuentan los usuarios con todos los números de la revista desde el año 1998 con sus respectivos PDF; los trabajos

publicados más antiguos (1997 hacia atrás), se encuentran en nuestras oficinas, se dispone de toda la colección digitalizada. Pueden solicitar cualquier artículo antiguo a través de nuestro mail: svotrabajoslibres@gmail.com o visitarnos en nuestro *Cyber*.

El trabajo en equipo, la colaboración de la Editorial Ateproca CA, y el apoyo de la Junta Directiva de la Sociedad han sido claves en la continuidad de nuestra publicación.

El compromiso en cada gestión será de seguir un progreso constante, tratando de superar desafíos principalmente en lo que se refiere a financiamiento, calidad y factor de impacto, incrementando la visibilidad y difusión que son determinantes claves del éxito científico.

Continuar la labor de tantos años es un camino arduo que debemos superar, esperamos seguir recibiendo sus trabajos e investigaciones clínicas, insistir en el cumplimiento de las normas de publicación, para así enriquecer el patrimonio de la Revista y continuar la presencia en sus páginas de la producción científica del país en las diferentes ramas de la oncología.